

EDITORIAL

Iniciamos con este número un nuevo volumen de la Revista de Educación Matemática que esperamos tenga la misma acogida que el anterior. Durante este año esperamos publicar dos números más, completando así el Volumen 3.

Creemos que el renovado apoyo que la Unión Matemática Argentina y la Facultad de Matemática, Astronomía y Física le han dado a esta publicación, así como la dedicación y el esfuerzo de todas las personas que hacen que esta revista sea una realidad, han posibilitado que la misma adquiriera la regularidad necesaria para cumplir efectivamente con los fines para los que fue creada.

Agradecemos también a todos nuestros lectores por el apoyo brindado, y reiteramos nuestro llamado a que contribuyan a la Revista con artículos, problemas o soluciones a los problemas planteados en cada número. Insistimos en que vuestro aporte es fundamental para asegurar su continuidad.

Sin duda, hay mucho que mejorar, a este respecto las cartas y comentarios de nuestros lectores son positivos, necesarios y ciertamente tenidos en cuenta.

Esperamos que todos continúen apoyando esta revista y tratando de mejorarla en todas las formas posibles.

Cristián Sánchez
Director Revista
IMAF - UNC